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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 6) ODG C.C. 27/12/2018  Piano comunale per l’esercizio 

dell’attività commerciale sulle aree pubbliche –modifica  

Assessore Caporali:” Allora, se siamo d’accordo le discutiamo insieme la 6 e la 7 poi ovviamente 

procediamo con due votazioni distinti; il punto 7 va a recepire quello che è il punto 6. 

Allora nel piano comunale per l’esercizio dell’attività commerciale sulle aree pubbliche andiamo a 

modificare inserendo delle aree che al momento non erano inserite nel nostro piano in modo tale da 

dare mandato poi al prossimo bando di bandire dei posti in delle zone che fino ad ora, cioè da 

quando ci siamo noi a governare dal 2009 non erano state inserite, è una nostra volontà, una volontà 

di questa Amministrazione sollecitate e supportate anche dai commercianti in sede fissa di Bibbiena 

Centro Storico di inserire anche Piazza Tarlati come luogo dove poter svolgere il mercato 

settimanale del giovedì, noi con questa delibera andiamo ad inserire quest’area, l’area Tannino più 

precisamente via Segheria e della Fantasia e via del Tannino oltre che via Casentinese, come 

discusso anche in Commissione, che purtroppo nella delibera forse per problematiche derivate dalle 

feste natalizie, non era stata inserita ma ci inseriamo se siamo d’accordo tutti insieme, era previsto 

di farlo, nella bozza che portato in Commissione era stato preso le ultime zone dove era stata 

realizzata, invece abbiamo inserito vogliamo inserire anche via Umbro Casentinese anche su 

sollecitazione di alcune categorie, dopo di che questi posti verranno messi a bando, verrà istituita le 

due fiere a Bibbiena stazione che per il momento erano solo promozionali, insieme a questa delibera 

andiamo anche ad eliminare quello che l’edizione del mercato di Bibbiena stazione, istituita il 

lunedì che non ha avuto corso, non avuto seguito per quanto riguarda l’adesioni.  Se siamo 

d’accorso invece  il punto 7 va ad eccepire queste nuove aree nel regolamento stesso, in calce nella 

parte deliberativa dice chiaramente che essendo stato modificato il regolamento regionale il 23 

novembre, se non mi sbaglio, con la legge 62 il codice del commercio, andremo a breve a 

modificare riadeguare il nostro piano comunale eccependo quelle che sono le modifiche del piano 

che ho appena detto. Quindi se siamo d’accordo inseriamo nella delibera nr.6 anche via Umbro 

Casentinese, come d’accordo, e mi sollecitavi il fatto di inserire favorevole previa..? perfetto, noi 

l’aggiungiamo siamo d’accordo.” 

Presidente Frenos:”Quindi possiamo andare a votare direttamente? Dottoressa lei oggi non dice 

niente?” 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” Volevo dire dopo anni, abbiamo discusso tanto su questi 

luoghi su dove fare il mercato, non ora la volta scorsa, si torna al punto di partenza, comunque 

siamo d’accordo che si torna al punto di partenza, diciamo così” 

Presidente Frenos:”Favorevoli per il punto nr. 6 ? Unanime per l’immediata eseguibilità 

favorevoli? Stesso esito”. 

 


